



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 099

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 9 de junio de 2025

TEXTOS Y CONTEXTOS 29

La Facultad de Comunicación Social presentó el evento Investigar, pensar y transformar: los desafíos de la publicación académica en la Revista Textos y Contextos, espacio concebido para reflexionar, compartir y reconocer el camino recorrido por esta publicación científica que, a lo largo del tiempo, ha consolidado su compromiso en el campo de la comunicación social y las ciencias sociales.

Durante el encuentro se destacó la labor editorial impulsada por la Facultad de Comunicación Social en colaboración con la Universidad Nacional del Cuyo, de Mendoza, Argentina. En este marco, la editora invitada, Natalia Angulo Moncayo, señaló que el número 29 de la Revista abrió nuevos caminos para el diseño de proyectos editoriales con universidades del extranjero. Bajo el eje Informática y Sociedad, esta edición permitió analizar las vidas infotecnologizadas desde una perspectiva no determinista ni celebrativa, marcando un vínculo crítico entre las tecnologías y las personas.

La editora general, Milena Almeida, resaltó que actualmente la revista opera bajo el modelo de publicación continua. Esto significa que los artículos se publican de forma individual tan pronto como han sido aceptados y editados, sin necesidad de agruparlos en ediciones periódicas. Este enfoque facilita la difusión inmediata del conocimiento y mejora el acceso oportuno a los resultados de investigación. Además, se mantiene un proceso curatorial riguroso con revisión por pares, lo que garantiza la calidad científica de los contenidos.

El director de la revista, MSc. Iván Aldáz, reafirmó que Textos y Contextos es una memoria viva de los pensamientos, luchas y aspiraciones de la comunidad académica. La publicación se concibe como un proyecto colectivo que invita a escribir, leer, debatir y transformar desde una perspectiva crítica, con la convicción de que la comunicación es un derecho y el pensamiento crítico una necesidad urgente.

La vicerrectora de Investigación y Doctorados, Katherine Zurita, destacó que la Revista refleja el trabajo constante de la FACSOC y cuenta con todo el potencial para alcanzar espacios de indexación internacional como Scopus, gracias al esfuerzo sostenido de su equipo editorial.

A lo largo de sus ediciones, Textos y Contextos ha sido una plataforma de diálogo para voces diversas del pensamiento latinoamericano, promoviendo una ciencia abierta, accesible y socialmente relevante. Secciones como el dossier temático, investigación original, misceláneas y diálogos permiten abordar, desde una mirada situada, los fenómenos sociales y comunicacionales contemporáneos.

Finalmente, se agradeció a quienes han hecho posible este proyecto editorial: Milena Almeida, Natalia Angulo, Roberto Freire, Josefa Paredes, Byron Gallardo, Sonia Vega, Fabián Usiña, así como al equipo técnico y administrativo que respalda esta iniciativa científica.

J.P

CONTACTO
Dirección Comunicación
0989481709 | dcc@uce.edu.ec